

COPA GENERALITAT • Enríquez y Mazorra pitaron primero y boxearon después

2-0: El Blanes, campeón

Se impuso a la Gramenet en una final en la que no faltaron los incidentes

MANUEL AYALA
Enviado especial

Palamós. — No pudo tener un final más triste esta edición de la Copa Generalitat, cuando se había organizado de forma perfecta con todo tipo de detalles y esmero. Lo que era una gran fiesta del fútbol catalán, se convirtió en un lamentable espectáculo, debido a que dos seguidores colomenses no supieron estar a la altura de las circunstancias, arremetiendo contra el trío arbitral, una vez que Enríquez Negreira decretó la conclusión del partido. El comportamiento del resto de los aficionados de la Gramenet fue ejemplar, pese a la adversidad del marcador.

El encuentro no resultó de la brillantez esperada. De salida ambas escuadradas actuaron de forma muy precavida y con el firme propósito de controlar la parcela central, aunque en ningún momento ninguno de los dos contendientes llevaron exclusivamente la batuta. Las ocasiones de gol no llegaban, dado que las respectivas zagas en sus parcelas se mantenían inexpugnables. Tuvo que ser el hábil José Luis Muñoz quien en un centro sin aparente peligro encarrilaba la suerte del envite. Reaccionó la Gramenet que pasó a dominar la situación. Vicente gozó de una inmejorable oportunidad de establecer el empate, pero su cabezazo fue a parar a las manos de Isidro.

En la reanudación, los pupilos de Nando Manresa ejercieron una mayor presión que en los últimos minutos del período inicial, pero en los metros finales nunca supieron romper el sistema defensivo implantado por el Blanes. Al bullicioso y solitario Vicente se le presentó de nuevo la posibilidad de igualar el lance, aunque su ajustado testarazo se marchó rozando la base del poste, cuando Isidro se encontraba prácticamente batido. El tiempo corría a favor del Blanes y bien que lo aprovechó. La Gramenet perdía la concentración ya que acusaban sus jugadores el esfuerzo de la larga temporada. Los hombres de Martínez Bonachera, con el rival tocado, empeza-

ron a desarrollar su juego ideal, dejándose dominar y salir al contraataque de formar "mortal", ya que obligaron a Miguel Angel a salir tres veces del área, con el pie, para que su puerta no se viera de nuevo perforada. Parecía que el 1-0 sería inamovible, pero una colada de Ramón fue interceptada en falta por Carlos y supuso un máximo castigo que el goleador, José Luis Muñoz, transformó.

En definitiva, el Blanes se erigió en justo campeón y la Gramenet en una dignísima finalista, sólo sobró los incidentes que enturbiaron la mejor Copa de la Generalitat...

Ficha técnica

BLANES: Isidro, Juqui, A. Muñoz, Sans, Durán, Sirvent, Resta, Benítez, José Luis Muñoz, Quique (Ramón, min. 60) y Marcuello (Sebas, min. 78).

GRAMENET: Miguel Angel, Marino, Ruiz, Espejo, García Escribano, Eloy, Morera, Macanaz (Vázquez, min. 60), Vicente, Hugo (Carlos, min. 85) y Romero.

ARBITRO: Enríquez Negreira, ayudado en las bandas por los también pertenecientes al "grupo de los sesenta", Vico Díaz y Mazorra Freire. Demostró una forma física impecable, pero se mostró excesivamente autoritario, errando en la apreciación de muchas faltas. Al término del encuentro se enzarzó a puñetazos con un espectador que saltó al terreno de juego a agredirle. También Mazorra Freire tuvo con anterioridad su particular trifulca, pero su presunto agresor fue reducido. Los tres árbitros lucieron publicidad en sus indumentarias. Los ingresos por esta circunstancia serán para engrosar las arcas del colectivo en los actos del 75 Aniversario del Colegio Catalán. Recibieron la cartulina amarilla Ruiz, Macanaz y Ramón. En el minuto 86 fue expulsado con roja directa el colomense Romero, al parecer por insultar a un contrario.

GOLES: 1-0. Minuto 23. Centro de Juqui desde la banda izquierda al interior del área, José Luis Muñoz se "cuela" entre dos contrarios y cabecea de forma impecable al fondo de la red. 2-0.



Sirvent se lleva el balón en presencia de Vicente

Minuto 90. Acción individual de Ramón que en el interior del área es derribado por Carlos. El claro penalty lo transforma José Luis Muñoz.

INCIDENCIAS: Ambiente de gala en el Municipal de Palamós, con cerca de 3.500 espectadores, en su mayoría seguidores de la Gramenet. El palco estuvo presidido por el Secretari General de l'Esports, Josep Lluís Vilaseca. La sorpresa de última hora corrió a cargo de Angel María Villar, presidente de la Real Federación Española de Fútbol, que se desplazó a la población del Baix Empordà a presenciar "in-situ" esta final de la Copa Generalitat.

La junta directiva de la Catalana, encabezada por su máximo mandatario, Antoni Puyol, se dio

cita casi en su totalidad. También asistieron los alcaldes de Blanes y Santa Coloma. Al término del partido, Josep Lluís Vilaseca hizo entrega al capitán del Blanes, Durán, del trofeo que proclamaba al Blanes campeón de esta edición de la Copa Generalitat.

En los prolegómenos del encuentro los "peques" del fútbol-base del Palamós portaron pancartas donde estaban inscritas las diferentes comarcas de Catalunya. Luego, en el centro del campo, cinco grupos de danza bailaron sardanas en torno a un gran cubo hecho de tela donde se leía: Fútbol, sí. Violencia, no. Instantes después se soltaron palomas blancas. El encuentro fue retransmitido en directo por la cámaras del Canal 33.

Opiniones

JAUME SOLER / Corresponsal

Palamós. — Después de la "movida" final, los entrenadores accedieron a la sala de prensa con normalidad alabando el juego de su adversario. Nando Manresa, el técnico de la Gramenet, comentaba: "El Blanes ha sido un buen campeón. Sin desmerecer el título que ha conseguido creo que los méritos sobre el terreno han sido de mi equipo. Hemos dominado y llevado el peso del partido durante los noventa minutos. Nos ha faltado acierto delante del portal contrario".

Por su parte el blandense, Martínez Bonachera estaba como un "niño" con zapatos nuevos: "Deportivamente ha sido uno de los días más felices de mi vida. El objetivo se ha cumplido. El encuentro lo controlamos a la perfección".

El colegiado internacional Enríquez Negreira se lamentaba de los incidentes: "Es muy triste que ocurran estos hechos. Apreciamos cómo había gente que saltó al campo, con la intención de agredirnos. Tanto yo como Mazorra tuvimos que encararnos e incluso de llegar a las manos con estos individuos".